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Tagesordnung: 

 

 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
  
2. Bestätigung der Tagesordnung 
  
  
3. Bestätigung der Niederschrift vom 02.02.2011 Anlage: 

Niederschrift
  
  
4. Quartalsbericht per 31.03.2011 Anlage: 

Quartalsbericht
 BE: Herr Odenstein 
  
5. Vorinformationen zum Jahresabschluss 2011 
 BE: Herr Odenstein 
  
6. Geschäftsbericht 2010 Anlage: 

Geschäftsbericht
 BE: Herr Dr. Keller 
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7. Musikschultage Sachsen-Anhalt 2012 in Magdeburg 
 BE: Herr Dr. Keller 
  
8. Ausbildungsprojekte Jazz/Rock/Pop am Konservatorium - 

mündlicher Vortrag 
 BE: Herr Gralka 
  
9. Verschiedenes 
  
  

 

Anwesend: 
 
Vorsitzender 
 
Bürgermeister Dr. Rüdiger Koch  
 
Mitglieder des Gremiums 
 
Stadträtin Andrea Hofmann  
Stadtrat Prof. Dr. Alexander Pott  
Stadtrat Torsten Hans  
Stadtrat Andreas Bock  
 
Beratende Mitglieder 
 
Stadträtin Carola Schumann  
 
Beschäftigtenvertreter 
 
Herr Dietmar Hörold  
 
Betriebsleitung 
 
Dr. Helmut Keller  
 
Weitere Mitarbeiter 
 
Herr Reinhard Odenstein  
Herr Detlef Gralka  
 
Geschäftsführung 
 
Herr Matthias Hanke  

Entschuldigt: 
 
 
Mitglieder des Gremiums 
 
Stadtrat Dr. Klaus Kutschmann  
Stadträtin Claudia Szydzick  
Stadträtin Dr. Rosemarie Hein  
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1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
 
Herr Dr. Koch eröffnete die Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung 
 
 
Herr Dr. Koch gab die Tagesordnung bekannt. Die Tagesordnung wurde einstimmig bestätigt. 
 
 
3. Bestätigung der Niederschrift vom 02.02.2011 Anlage: 

Niederschrift
 
 
Die Niederschrift wurde einstimmig mit einer Enthaltung bestätigt. 
 
 
4. Quartalsbericht per 31.03.2011 Anlage: 

Quartalsbericht
 
 
Herr Odenstein informierte den Betriebsausschuss über den 1. Quartalsbericht 2011, dieser 
weist keine erkennbaren Risiken auf.  
Herr Dr. Koch erkundigte sich zu den Materialaufwendungen, welche zu 180 % übererfüllt sind. 
Unvermeidliche Instrumentenreparaturen und die Beschaffung von Zubehör für neue Stellwände 
im Atrium sind hierfür der Grund. Des Weiteren wird auf eine Übererfüllung der Planansätze im 
Bereich der Unterrichts- und Mieterträge verwiesen. 
 
 
5. Vorinformationen zum Jahresabschluss 2011 
 
 
Herr Dr. Koch korrigierte den Tagesordnungspunkt dahingehend, dass die Vorinformation den 
Jahresabschluss 2010 und nicht 2011 betrifft. 
Herr Odenstein berichtete, dass das Abschlussgespräch zum Jahresabschluss am 23.06.2011 
stattgefunden hat. Der vorläufige Jahresüberschuss in Höhe von 294 TEUR hat sich nach 
Abrechnung der erforderlichen Rücklagen (Altersteilzeit etc.) bei 249 TEUR eingependelt. Es ist 
geplant, die Drucksache zum Jahresabschluss dem Betriebsausschuss zur nächsten geplanten 
Ausschusssitzung am 05.10.2011 vorzulegen. 
Herr Dr. Koch informierte zudem, dass er Gespräche mit dem Fachbereich Finanzservice führen 
wolle, um die anstehenden Tarifaufwüchse in 2012 in Höhe von ca. 80 TEUR durch einen Teil 
des Jahresüberschusses zu kompensieren. 
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6. Geschäftsbericht 2010 Anlage: 

Geschäftsbericht
 
 
Herr Dr. Keller berichtete, dass die Magdeburger Musikschule seit Jahresbeginn mit über 1.500 
Unterrichtsstunden/Woche die größte Musikschule Sachsen-Anhalts ist. Die Schülerzahlen 
konnten durch Beendigung von Elternurlaub, Ausweitung des Gruppenunterrichts und Erhöhung 
der Unterrichtsdeputate im Bereich der Elementarerziehung gesteigert werden. 
2010 befanden sich 36 Schüler in der Studienvorbereitenden Abteilung. Des Weiteren 
informierte Herr Dr. Keller über die Festwoche 2010, bei Jugend Musiziert stellte das 
Konservatorium 145 Preisträger (2011 zum gegenwärtigen Zeitpunkt 152 Preisträger), die 
Vergabe von Stipendien konnte ausgeweitet werden, ein erstrangiger Steinway-Konzertflügel 
wurde angeschafft und zudem wurde das Qualitätsmanagement abgeschlossen, dass allerdings 
2013/2014 wiederholt werden muss. Die Magdeburger Musikschule erhielt außerdem 2010 die 
staatliche Anerkennung. 
 
 
7. Musikschultage Sachsen-Anhalt 2012 in Magdeburg 
 
 
Herr Dr. Keller berichtete, dass die Musikschultage Sachsen-Anhalt 2012 in Magdeburg 
stattfinden werden. In Anlehnung an die Gestaltung des diesjährigen Sommerfestes werden die 
Musikschultage am 29.06. und 30.06.2012 stattfinden. Die Vorbereitungen hierzu werden 
bereits im August 2011 beginnen. 
Herr Prof. Dr. Pott erkundigte sich, ob es möglich ist, dass auch den Bundeswettbewerb Jugend 
Musiziert nach Magdeburg geholt werden könnte. Herrn Dr. Keller ist momentan nicht bekannt, 
wann Sachsen-Anhalt mit der Austragung an der Reihe ist und einen Austragungsort bestimmen 
kann. Herr Dr. Keller wird beauftragt, bis zur nächsten Ausschusssitzung am 05.10.2011 zu 
recherchieren, in welchem Jahr Sachsen-Anhalt Austragungsort für Jugend Musiziert sein 
könnte. 
Herr Dr. Koch fügte ergänzend hinzu, dass Kultur in der Landeshauptstadt nicht rein fiskalisch 
definiert sein dürfte und dass gerade der Kulturbereich die Landeshauptstadt Magdeburg 
überregional bekannt macht. 
 
 
8. Ausbildungsprojekte Jazz/Rock/Pop am Konservatorium - 

mündlicher Vortrag 
 
 
Herr Gralka eröffnete seinen Vortrag mit einem Vorspiel einer eigenen Komposition eines 
ehemaligen Schülers.  
Der Bereich Jazz/Rock/Pop ist im „Thiem 20“ in der ehemaligen Feuerwache Buckau 
angesiedelt. 
Herr Gralka erläuterte, dass das Konservatorium in der Lage ist alle Fächer im Bereich 
Jazz/Rock/Pop unterrichten zu können. Im Bereich Jazz/Rock/Pop werden momentan ca. 400 
Schüler unterrichtet, acht davon in der Studienvorbereitenden Abteilung. Zudem würdigte Herr 
Gralka den Schüler Frank Schlüter, der beim Bundeswettbewerb Jugend Musiziert die 
Höchstpunktzahl erreichte. 
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9. Verschiedenes 
 
 
Der Beschäftigtenvertreter Herr Hörold erkundigte sich, ob eine Vertretungsregelung für ihn 
bestimmt werden kann. Dies kann wegen der notwendigen Benennung durch den Stadtrat nur 
über eine neu zu erlassende Drucksache veranlasst werden.  
Frau Schumann lobte die Veranstaltung „Der verschwundene See“, welche sie besucht hat. 
Herr Prof. Dr. Pott erkundigte sich zum Thema Bildungsgutscheine. Herr Dr. Keller informierte 
über den Stand der Dinge. 
Des Weiteren informierte Herr Dr. Keller über die neuen Flyer der Verwaltung für ein 
kundenfreundlicheres Erscheinungsbild der Musikschule; des Weiteren dass Magdeburg beim 
Landeswettbewerb der Musikschulen jetzt zahlenmäßig stärker vertreten sein soll und die 
Raumsituation aufgrund steigender Schülerzahlen überprüft wird. 
Herr Prof. Dr. Pott sprach auch Fragen der Ganztagsschulenentwicklung hinsichtlich auf die 
Musikschularbeit an 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
gez.             gez.   
Dr. Rüdiger Koch Matthias Hanke 
Vorsitzender Schriftführer 
 
 




